

miércoles 8 de enero de 2025

## Finalizadas las obras de restauración del muro del siglo XVI de la antigua iglesia de Santa María en la calle Niña de Antequera

El Ayuntamiento de Antequera culmina los trabajos de rehabilitación y consolidación del muro este de la antigua iglesia de Santa María, ubicada en la calle Niña Antequera, con una inversión de 15.000 euros, reafirmando el compromiso con la conservación del patrimonio histórico local.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal de Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, informan de la finalización de las obras de restauración del muro de la antigua iglesia de Santa María, situado en la calle Niña Antequera. Esta intervención ha sido ejecutada íntegramente con recursos propios del Ayuntamiento, incluyendo una inversión de 15.000 euros y la participación del equipo técnico municipal del Área de Patrimonio Histórico.

“Se trata de una actuación técnica, profesional y científica que prioriza la conservación del patrimonio histórico desde un enfoque preventivo, coherente y propio del siglo XXI”, destaca el alcalde Manolo Barón, subrayando el rigor y la dedicación que ha caracterizado este proyecto.

Por su parte, José Medina Galeote explica los detalles de la intervención, que ha consistido en la limpieza integral del muro, incluyendo la eliminación de vegetación invasiva y la consolidación de mampostería, grietas y fisuras. Se han aplicado herbicidas y biocidas para evitar el renacimiento de plantas que pudieran dañar la estructura, además de garantizar la seguridad de los viandantes al prevenir posibles desprendimientos de material suelto.

“Este tipo de trabajos son esenciales para preservar nuestro patrimonio histórico y asegurar que perdure para las futuras generaciones. Nuestro equipo trabaja de manera preventiva y constante, demostrando nuestro compromiso con el cuidado del legado histórico de Antequera”, señala Medina Galeote.

El muro, que forma parte de la antigua iglesia de Santa María anterior a la colegiata, es un vestigio del siglo XVI. Con esta actuación, el Ayuntamiento de Antequera refuerza su apuesta por la conservación del patrimonio local y la protección de su historia.

Las obras, que se han desarrollado a lo largo de dos meses, no solo contribuyen a preservar otro elemento del patrimonio arquitectónico de la ciudad, sino que también garantizan la seguridad de la ciudadanía al minimizar riesgos derivados del deterioro de esta estructura histórica. Concluidas estas labores, el Ayuntamiento reitera su compromiso con el cuidado del patrimonio histórico, que seguirá siendo una prioridad en sus políticas culturales y de conservación del mismo.

